

Alaaf und Helau

In Kölle ruft man brav „**Alaaf**“,
in Düsseldorf schallt ’s laut „**Helau**“.
Ist schon passiert, dass da ein Schaf
in Köln „**Helau**“ blökt’ superschlau?!



In Düsseldorf schallt ’s laut „**Helau**“!
Genau den richtgen Ton man traf.
In Köln „**Helau**“ blökt superschlau
bestimmt wohl niemand – o, wie brav!



Genau den richtgen Ton man traf
auch in der Bütt – mit schlechtem Reim.
Bestimmt wohl niemand – o, wie brav! –
zahlt schlechten Reim mit Buhruf heim.

Auch in der Bütt – mit schlechtem Reim –
ist schon passiert, dass da ein Schaf
zahlt’ schlechten Reim mit Buhruf heim ???



In Kölle ruft man brav „**Alaaf**“!

